

Desde aquí queremos felicitar sobre todo a Mariam, pues dejó patente su gran trabajo realizado, representando a toda la af/G.

No hay que olvidarse de todos aquellos que se han pasado horas informando y colaborando en el puesto de información, aunque muy especialmente a Mirian y Paúl, ya que han sido ellos los que han llevado todo el “peso” de esta importante labor informativa.

## COLOQUIO EN LA “CASA DE GUADALAJARA”

El pasado 5 de mayo en la Casa de Guadalajara en Madrid tuvo lugar un coloquio titulado 50 años de la Abeja de Oro a cargo de la Agrupación Fotográfica de Guadalajara, con la presencia del Presidente de Honor Santiago Bernal y el vocal de concursos Francisco López.

El coloquio con los asistentes fue sobre la vida de nuestro Concurso Nacional Abeja de Oro, ilustrado este tema con el libro recientemente publicado sobre su historia y una proyección de fotografías de dicho concurso.

## ARCHIVO FOTOGRÁFICO DE GOÑI

Los ciudadanos ya pueden conocer el trabajo fotográfico del que fuera amigo personal de Alfonso XIII y autor de las imágenes más singulares de los años veinte y treinta.

En un acto celebrado el pasado 26 de mayo, la Consejera de Cultura, Turismo y Artesanía de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, presentó en la Biblioteca Pública de Guadalajara, la digitalización del archivo fotográfico Goñi, que ya puede ser consultado a través de Internet (páginas web de la JCCM y de la af/G).

La Consejera, Dña. Soledad Herrero, agradeció la colaboración de la af/G –dueña del legado Goñi- que firmó un acuerdo con el Archivo Histórico Provincial para la custodia del material y “para que fuera útil para que todos los ciudadanos puedan utilizarlo”, afirmó.

En este sentido, la Consejera agradeció la labor y sobre todo la generosidad de la af/G y personalizó los agradecimientos en Santiago Bernal y Juan Carlos Aragonés, anterior y actual presidente de la Agrupación, para que transmitieran ese reconocimiento a todos los socios que la componen.

Quienes lo deseen podrán acceder a imágenes de 956 placas de cristal, un negativo de nitrato y seis positivos en papel. Todas disponibles en diversos formatos.

En el acto de presentación la Consejera ha estado acompañada por el director general de Patrimonio y Cultura, D. Luis Martínez, la Delegada en Guadalajara, Dña. Riansares Serrano, la Directora del Archivo Histórico Provincial, Dña. Irene Benayas, y el anterior y el actual Presidente de la af/G.

## PORFOLIOS

En este último trimestre hemos podido comprobar cómo, a pesar de la dificultad del tema, se consolida esta nueva actividad. Sigue teniendo una participación muy elevada, y va aumentando también el nivel de los trabajos presentados.

En la proyección de todas las fotografías se han visto muy buenos trabajos. Desde aquí queremos felicitar a todos los participantes y también agradecer al público asistente que disfruta de las proyecciones de las colecciones presentadas.

## PHOTOWALK

El pasado 18 de julio, y con motivo del evento mundial “Scout Kelby’s Word Wide Photowalk” la ciudad de Guadalajara a través de la iniciativa de algunos miembros de la af/G –en especial, Víctor Saboya- se ha sumado a esta actividad.

Los 35 participantes nos reunimos en los jardines del Palacio del Infanteado y paseamos hasta el Panteón de la Duquesa del Sevillano realizando fotografías y sobre todo pasando un rato muy agradable, que terminó celebrándolo todos juntos en una terraza de un bar de la ciudad.

La fotografía elegida para participar a nivel mundial corresponde a nuestra socia Gemma - Fotografía de portada - que competirá en un concurso donde el propio Scout Kelby elegirá el ganador.



Gemma Minguéz Pastor